

第 124 号

愛知県立一宮東特別支援学校

〒491-0083 一宮市丹羽字中山 1151 番地 1

TEL: (0586) 51-5311 FAX: (0586) 78-8789

https://www.ichinomiyahigashi-sh.aichi-c.ed.jp/



「あたりまえを大切に」

教頭 稲垣 貴子

梅雨の晴れ間、水遊びを楽しむ小学部の子どもたち、畑では中学部・高等部の生徒が育てるなすやきゅうりもぐんぐん大きくなり、校門横の花壇はマリーゴールドが咲き誇っています。感染予防をしながらも、いつもの暑い夏がやってきました。新型コロナウイルス感染拡大防止の対応では、保護者の皆様の多大なる御協力に深く感謝申し上げます。今後も引き続き御理解と御協力をいただきますようお願いします。

さて先日、学校評議員の方々に校内を見学していただき、様々な角度から教育活動への御助言をいただきました。そのひとつを紹介します。この方は全てのトイレを御覧になり、「小学部が一番きれいにスリッパが並んでいました」とおっしゃられました。これは他の部のスリッパが乱雑で残念だという話ではありません。あたりまえのことをあたりまえにできることこそが、社会に出たときに周囲の人から好感をもたれ、仲良くできるために大切だと続けられました。使ったものは元に戻す、みんなの物は大切に使う、落ちているごみを拾う、「ありがとう」「ごめんなさい」を言葉や身振りで伝える、どれもいつもおうちの方や先生方から教えていただいているあたりまえでとても簡単なことのはずですが、できていないことがあるのではないでしょうか。あたりまえがあたりまえでない昨今ですが、人としての「あたりまえ」を大切にしていきたいと思います。

小学部 5・6年、なかよし学級3・4・5組 「トヨタ産業技術館」

遠足

中学部1年生 「リトルワールド」







4月28日(水)にトヨタ産業技術館へ遠 足に行きました。自動車に使われている仕 組みを取り入れた遊具で遊び、ロボットの バイオリン演奏を聴いたり、展示物を見学 したりして楽しい遠足になりました。 4月 28 日(水)にリトルワールドへ遠 足に行ってきました。学年ごとに展示物 やいろいろな国の建物を見ました。天気 が不安定で雨具を着て移動する場面も ありましたが、今年度初めての行事を笑 顔で終わることができました。

高等部2年生

◆校内実習

6月 14 日~25 日の 2週間、校内実習を行 いました。 2 年生は 4 グループに分かれて、 社訓や個人目標を意識 して取り組みました。 社会に出るために必要 な力を身に付けるため の学習に真剣に取り組 みました。



スマイルホルト (フックボルトの組立)



クリーン・アップ (校内清掃)



ひがどんカンパニー (プラ板を数えて束ねる・袋詰め)



(株)服部スクリュー(ねじの組立と梱包)

◆産業現場等における実習

高等部2年生の7名が6月14日~25日の2週間、校外で実習を行いました。



スーパーマー ケットで商品 の品出しなど の仕事に取り 組みました。



【夏季休業日・2学期の主な行事】

7月 20日(火) 第1学期終業式

8月 3日(火) 進路デイズ(4-6日)

20日(金) 全校出校日

9月 1日(水) 第2学期始業式

3日(金) 授業参観(各学年設定~30日)

9日(木) 高2野外活動(~10日)

16 日(木) 小5野外活動(~17 日)

19日(日) 愛ぴっく陸上競技大会

21日(火) 中1-2野外活動(~22日)

30 日(木) 高•修学旅行(~10/1日)

10月 7日(木) 小・修学旅行(~8日)

10月 14日(木) 中・修学旅行(~15日)

18日(月) 校内実習・産業現場における実習

(高~29日)

11月 6日(土) 愛ぴっくサッカー大会

24日(水) 学校祭(東まつり)(~30日)

12月 6日(月) 個別懇談週間(~10日)

15日(水) 一宮消防音楽隊コンサート

23日(木) 第2学期終業式

24日(金) 愛ぴつくバスケットボール大会





なつ を げんきに すごそう!